
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 危機管理課での取り組みの重点は。
② 「わが家の防災」「古川・神岡洪水ハザードマップ更新」の主な変更点は。
③ 高木教授の市長密着における業務の在り方は。
④ 公務中の公用車の交通事故について。

2 .

① クリ－ンセンター運用の現状は。
② 広域利用の対応について。
③ クリ－ンセンター火災損害の調停の現状と今後の課題と問題点は。

1 .

① 養護老人ホーム「和光園」整備事業について。
② 農林水産省がすすめる「農泊」について。

2 .

① 指定管理３施設の全国公募について。
② 飛騨古川味処施設について。
③ 飛騨古川まつり会館について。
④ 飛騨市道の駅宙ドーム神岡について。
⑤ ひだ宇宙科学館カミオカラボについて。

1 .

① 県下の市町村の小中学校の２学期制の実施状況は。
② ３学期制と２学期制のメリットとデメリットは。
③ 導入時期はいつから。
④ 周知と手順について。

2 .

① 笹ヶ洞区内の県道交差点に設置を。
② 中野区内の県道交差点に設置を。

3 .

① 年度別飼育計画頭数は。
② 年度別事業費と年度別補助金は。
③ 環境対策は。

1 .

① 運営経費支援の概要と積算根拠は。
② 施設整備支援の概要と他の補助制度との整合性はあるのか。
③ 今回の補正の事業の周知はどのようにするのか。
④ 子供居場所づくり事業の利用実績と園児の利用について。

2 .

① 本事業の概要について。
② 既存の施設との関連はどうか。
③ 仕組みづくりと体制整備後の展開について。
④ 施設整備事業の国の事業採択の可能性と今後の市の対応について。

1 .

① 登下校の安全について。
② 身を守る対策について。
③ 防犯カメラの設置について。

2 .

① 屋外看板設置の理念。
② 看板の管理について。

3 .

① 利用形態について。
② 職員駐車場の確保について。
③ 駐車場の環境整備について。

5 5 住田清美

子どもの安全対策について

20日
（水）
午後

屋外看板の設置について

若宮駐車場の利用について

4 4 森要

民間による「みんなの居場所づくり」の支援について

20日
（水）
午後宮川の地域資源を活用した里山体験事業の推進について

3 3 中嶋国則

小中学校の学期の見直しについて

20日
（水）
午後

朝霧街道の交差点に信号機設置を

飛騨牛研修・繁殖センターについて

2 2 野村勝憲

飛騨市のガバナンス・マネジメント体制について

20日
（水）
午前

指定管理３施設とひだ宇宙科学館カミオカラボについて
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1 1 洞口和彦

飛騨市における危機管理について

20日
（水）
午前クリ－ンセンターの運営について
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1 .

① 数河高原の施設管理はどこが行うのでしょうか。
② 飛騨市として、現状の数河高原「菅生池」周辺の環境整備は可能ですか。
③ 市内自然公園の保護管理について、飛騨市の認識は。

2 .

① どのように市民に説明し、理解を求めていくのか。

1 .

① トレーニングジム施設建設計画の市民の意見収集は。
② トレーニングセンターの今後の見直しを含めた利用方法は。
③ 桜ヶ丘体育館の有酸素運動の設備割合を増やすことは可能か。
④ 認知予防トレーニングを福祉関連関連施設に導入予定はしないか。

2 .

① 計画要望はどのようにしていくのか。
② トレーニング施設と土間付き屋内運動場を一緒に計画できないか。

1 .

① 突然死が起こったとき遺族に対しどのような対応をしてきたか。
② 犯罪や事故等による被害者等に対する支援策条例制定を検討しては。

1 .

① 工事が遅れている原因は何か。
② 工期の延長により事業費に影響があるのか。
③ 完成時期のずれ込みによる職員確保や運営面に影響はないか。
④ 運営費の算定基準は。

2 .

① 保育施設設備の無償譲渡について。
② 施設の修繕費どこで捻出できるのか。
③ 施設整備補助金の考えは。
④ 事業剰余金は年間何％までＯＫか、また積立金に上限はあるのか。
⑤ 社会福祉法人の施設整備補助は18％となっているが今後もこの考え方か。
⑥ 通園バスの運行について。

3 .

① 教室のエアコン設置は、まだ検討課題なのか。
② 最低温度の基準が17度に、冬期間の暖房設備は大丈夫か。

1 .

① 部活動についての保護者向け・教員向けアンケート実施ついて。
② 部活動指導員選任について。
③ ２学期制の積極的推進について。

21日
（木）
午後

保育園の民営化について

小中学校における教室の温度管理について

10 5 仲谷丈吾

中学校について

8 3 澤史朗
突然死に対する支援策について 21日

（木）
午後

9 4 前川文博

和光園新築工事について

21日
（木）
午後

7 2 井端浩二

飛騨市トレーニング施設建設について

21日
（木）
午前

土間付き屋内運動場建設について

6 1 中村健吉

市内の県立自然公園の管理対応について

21日
（木）
午前

飛騨市内小中学校の２学期制変革について
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